

La concentration des activités internationales dans certaines régions et certains types d'établissements donnent à penser qu'il faudrait prendre des mesures pour trouver un juste équilibre sur ces deux plans. Enfin, les principaux obstacles aux échanges internationaux qui ont été signalés sont de nature opérationnelle résultant d'un manque de financement et d'intérêt.

Pour mettre en oeuvre les programmes d'échanges internationaux, il est nécessaire de créer pour les membres de l'ANUIES un programme de soutien dont le rôle serait à la fois de les conseiller et de leur communiquer des renseignements et les possibilités de coopération.

Préparé par l'Association nationale des Universités et Établissements d'Enseignement supérieur (ANUIES), août 1994.